

TC – Laaben
Martin Szerencsics
3053 Brand-Laaben
martin.szerencsics@jaw.at

An
Hr. Kreisobmann Alexander Linsbichler
Zur Vorlage an den
Rekursenat des NÖTV Kreis Mitte
(übersandt per E-Mail an alex@madainitennis.at)

Laaben, am 26. Mai 2016

REKURS

Zur Entscheidung des Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte vom 19.5.2016 betreffend des Protestes des TC Altlenzbach vom 10. 5. 2016 wird innerhalb offener Frist seitens des TC Laaben Rekurs eingebracht und wie folgt begründet:

- 1) Die Entscheidung des Wettspielausschusses begründet sich auf Bestimmung der geltenden Durchführungsbestimmungen des NÖTV Kreis Mitte, welche aus unserer Sicht auf den gegenständlichen Sachverhalt nicht zutreffend angewendet werden können.
§ 7(3) bezieht sich unzweifelhaft auf Situationen, die unmittelbar vor Spielbeginn vorhanden sind und eine adhoc Entscheidung über die Möglichkeit der Spielabwicklung darstellen. Eine derartige adhoc Entscheidung war im gegenständlichen Fall nicht erforderlich, da bereits zu einem wesentlich früheren Zeitpunkt die nicht Bespielbarkeit der Tennisanlage – auch zum vorgesehenen Spieltermin – durch die Vereinsverantwortlichen festgestellt werden musste.
- 2) Aufgrund der bereits am Vortag und daraufhin auch am Spieltag durch den Obmann und den Sportlichen Leiter durchgeführten Besichtigung war eindeutig erkennbar, dass die Benutzbarkeit der Anlage am Spieltag keinesfalls gegeben ist. Aus diesem Grund wurde auch der Mannschaftsführer des Gastvereines am frühen Vormittag (ca.8:00) von der nicht Bespielbarkeit der Tennisplätze in Laaben in Kenntnis gesetzt. Diese Vorgangsweise entspricht den bisher gepflogenen Usancen, um beiden Mannschaften unnötige organisatorische Beschwerlichkeiten zu ersparen. Diese Vorgehensweise wird und wurde von fast allen Vereinen bislang – wie im Kreis Mitte sicher bekannt – in praxisnaher Auslegung der Durchführungsbestimmungen angewendet.

Eine Abweichung von dieser bewährten Vorgangsweise hätte zwangsläufig zur Folge, dass sämtlichen Meisterschaftsspielern und deren Funktionären hin künftig formelle Belastungen entstünden, die ohne Verzicht auf die Fairnessregeln vermeidbar sind.

Der TC Laaben stellt daher an den Rekursenat den Antrag:

- der Rekursenat möge die Entscheidung des Wettspielausschusses des NÖTV Kreis Mitte vom 19. 5. 2016 zur Gänze aufheben und
- das Meisterschaftsspiel TC Laaben gegen TC Altlenzbach zu einem der Ersatztermine anordnen.

Wir, vom TC Laaben, hoffen mit der obigen Darlegung unsere Sorge über einen gedeihlichen Fortbestand des bisher so harmonischen Miteinander der Vereine im Kreis Mitte ausreichend zum Ausdruck gebracht zu haben.

Die Rekursgebühr in der Höhe von € 73,-- wurde am 25. 5. 2016 an den NÖTV Kreis Mitte IBAN AT30 3258 5000 0300 9826 überwiesen.

Mit sportlichen Grüßen

Martin Szerencsics eh.
(Sportlicher Leiter TC Laaben)